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Zitat von Jet93 

Ich habe ähnliche Eindrücke. Wir haben einen Kader, der aufgeblähter ist als Calmund.
Abgänge sind keine in Sicht, nun kommen schon wieder Gerüchte um neue Spieler auf.
Vorhandene wirken hilflos, planlos und schlicht überfordert. Ob wirklich alle Canadis
System mittragen, ist auch fraglich. Ich bin gespannt, wie und ob man die Probleme in
den nächsten Wochen lösen kann.

Das mit dem Kader bei dem man Lückenfüller nicht mehr los wird zieht sich doch seit dem
letzten Abstieg durch die jüngere Vereinsgeschichte.

Auf der anderen Seite kann ich ja deshalb nicht die Transfertätigkeiten einstellen, vor allem
wenn der Kader noch Luft nach oben hat.
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